

## 平成30年度活動の記録 4月

	<p>森野学也元校長を特別非常勤講師でお招きし、相談しながら課題解決を図る練習をしました。課題は、キュウリとゴボウをおろし金を使って(クルトガ)の芯のように仕上げることです。知恵を出し合い、一生懸命に削っていました。</p>		<p>6月に実施の修学旅行に向けて事前学習のポスターを2クラスそれぞれ8班合計16班がテーマを決めて作成しました。展示することでお互いの学習を理解し、さらに事前学習を深めていきます。</p>
<p>4/23(月) 1年地域創造系 地域学入門</p>		<p>4/24(火)～ 修学旅行 沖縄学習ポスター</p>	
	<p>23日24日の2日間にわたり、1年アウトドアスポーツ系12名が、みかた高原自然の家での研修合宿に参加しました。初日のマウンテンバイク実習に始まり、テント張り、飯盒炊さん、2日目は登山、クライミングウォール実習とハードな内容の実習でした。生徒達は最後まで元気に実習に取り組み、ルールやマナーを学びながら、アウトドアスポーツに親しみました。</p>		<p>2.3年アウトドアスポーツ系の冒険教育の授業で、体育館バージョンの雪合戦をしました。お手玉を利用してフェースガード付きのヘルメットをかぶり、段ボールを壁にして基地をつくり、本格的に対戦しました。個人の能力に頼らず組織的に戦うための方法を考え、チームワークを磨きました。</p>
<p>4/23(月)・24(火) 1年アウトドアスポーツ系 研修合宿</p>		<p>4/24(火) 冒険教育雪合戦(体育館版)</p>	
	<p>前期生徒会選挙に先立ち、立会演説会を行いました。生徒会長には2名が立候補したため投票による選挙が、副会長は2名、監察委員長は1名の定数に定数通りの立候補でしたので、信任投票が行われることになりました。即日投票開票され、生徒会長には3年2組の藤井陸矢君が選出され、副会長には3年1組の小林笑果さんと2年1組毛戸浩雅君が、監察委員長には3年1組の井端実優さんが信任されました。</p>		<p>先日行われた1年アウトドアスポーツ系研修合宿のことを記事にさせていただきました。「山が教室 連帯学ぶ」の見出しで取り上げていただき、1年アウトドアスポーツ系の岩瀬さんのコメントを載せていただきました。</p>
<p>4/25(水) 前期生徒会選挙立会演説会</p>		<p>4/26(木) 日本海新聞掲載</p>	
	<p>4月29日から開催される但馬総体の壮行会を行いました。校長の激励の言葉に続き、各部の決意表明がありました。まず1勝が目標の野球部、女子バスケ部、1部昇格が目標の女子バレー部、男子バレー部、男子バスケ部、そして団体優勝が目標の卓球部とそれぞれの主将が思いのこもった決意表明をしました。</p>		
<p>4/26(木) 但馬総体壮行会</p>		<p>4/27(金) 総合的な学習の時間:グループ活動 棚田班(武勇田小林氏講義)・集落調査班(鹿田集落調査)</p>	
			<p>総合的な学習の時間のグループ活動が始まりました。写真以外の紙漉班は長須集落へ行き、早速実習、地域福祉班は、昨年度の活動報告から今年度の活動計画立案、森の健康診断班は、オリエンテーションを実施しました。1年生を交え、1年間の活動がスタートしました。</p>
<p>4/27(金)総合的な学習の時間 食文化班(ヨモギ摘み)・民芸班(演舞練習)・吹奏楽班(今年度活動予定)</p>			